

リーダーからのメールです

たまに会社の仕事をすると
パチンコは立って打つことに

風営法PTリーダー 茂木欣人



風営法P.T.は、昨年8月の「遊技機の変更の手続きに係る整理」通知以降休止をしています。といっても、会合を休止しているだけで、消費税対応や遊技産業活性化P.T.など各般にわたる日遊協活動の推進に連日携わっています。

そんなわけで、会社の仕事ができていない、のも実情です。今回は毎度の釣行リポートではなく、当方の表の仕事を紹介してみます。

ピアーレクでは、パチンコ創業

が立ち打ちだったのは写真等での知識でありましたが、今回はいくつかの目的をもつて導入してみました。導入といつても手探り状態。当方のイメージを設備メーカーに伝え、特注となりました。

の地・足立区竹ノ塚で新規店を昨年12月末にオープンいたしました。写真は店内島設備と私です。違和感？当たり前です。なにせ立ち打ち島ですから。以前のパチンコ島

足立区にお越しの際には、竹ノ塚の「ピーラークピーラーくんプラ

までお越し下さい。
様々な挑戦を盛り
込んだ店作りに

パンフを持って立ち打ち台の前に立つ茂木リーダー

も体験しにきてください。

設計面での課題は、ファンの身長差をどう克服するかでした。当時のパチンコは、同じ場所に手打ちし続けること、視点もぶつ込み中心。液晶に注視する現在では、

スのフィールドテストを実施いたします。お客様のスマホで営業所内のみで無料視聴ができるサービスです。まだテスト中ですが、パチンコ実践、お笑い、アニメなど順次コンテンツが追加されていきます。

足立区にお越しの際には、竹ノ塚の「ピーアークピーランプラー」までお越し下さい。

雁行島仕様等でたぶん解

決しています。

ませんでした。身長差は折りたたみ架台で解決し、併せて立ち打

ち時の体のゆれについては、

なっています。

雁行島仕様等でたぶん解

も私の仕掛けですが、同じ店舗で休憩室用の無料動画視聴サービスのフィールドテストを実施いたします。お客様のスマホで営業所内のみで無料視聴ができるサービスです。まだテスト中ですが、パチンコ実践、お笑い、アニメなど順次コンテンツが追加されていきます。

他にも同店運用上必要な仕様について、設備メーカー各社と協議の上、何点か初物導入しています。こんな創造も私の仕事の一つです。もつとも庄司会長就任以降、業界活動の領域が増え続けてはいますが、船釣り、社業、業活動、飲みの基本ループはありません。

写真の不自然な黄色いについて、最後に書かなければなりません。

は変更
れば。パンコ
界

こに

A small brown dog with a white patch on its chest sits on a light-colored surface. To its right, a person's arm is visible, holding a small blue book with a yellow cover. The background is plain.

と確
チ」

がフ
信し

アーノンを置いていた

、また、増加と拡大

う。乍 やす
一を連 人の確
から

た ま ご た ま う り 。

だけ案ります。最後

内し
れば



ただければ
ご案内し
ます。

最後に
今年は友
人を連れ
てパチンコ
店に行く一
年にしましょ
う。自らパチ
ンコを楽し
み、仲間
を増やす。
「連れパチ
ンコ」がファン
拡大の確実な方策だ
と確信していますから。

25 日遊協 14-1月号